

Auszug aus der Niederschrift der 16. Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus vom 03.07.2012

7.2.2	Grünpflegemaßnahmen in der Promenade (AM Heymann vom 03.07.2012)	
-------	--	--

Ausschussmitglied Heymann:

1. In der Grünanlage Promenade hat sich ab der Noldestraße ein relativ großer Grünstreifen braun verfärbt. Wurden hier größere Mengen Herbizide aufgebracht, obwohl es einen Beschluss gibt, auf dieses zu verzichten?
2. Kann die Verwaltung das durch das andauernde Regenwetter begünstigte starke Wachstum der Pflanzen dieses Jahr über das normale Pflegeprogramm überhaupt auffangen? In diesem Zusammenhang wird auf einige ungemähte Rasenflächen in der Promenade hingewiesen.

Antwort der Verwaltung:

1. Nach Rückfrage beim städtischen Baubetriebshof wird bescheinigt, dass entsprechend den Beschlüssen und gesetzlichen Vorgaben bei der Grünpflege der Promenade keine chemischen Herbizide zum Einsatz gelangen.
2. Die Kollegen der städtischen Grünkolonnen sind, wie die privaten Gartenbesitzer, dieses Jahr stark gefordert. Es ist nicht bekannt, dass die Grünkolonnen dieses Jahr mit dem Pflegeprogramm nicht durchkommen. Wenn es einzelne Stellen gibt, die nicht im gewohnten Umfang gepflegt worden sind, wird dies gerne überprüft. Die angesprochenen Rasenflächen in der Promenade wurden mittlerweile gemäht; hier lag ein technischer Defekt des Rasenmähers zugrunde, der behoben worden ist.

Meckenheim, den 17.08.2012

Christine Grzesik-Hoenig
Schriftführer/in